



I ENCUENTRO INTERNACIONAL DE ESTUDIOS  
SOBRE ESTADOS DE EXCEPCIÓN Y TERRORISMO DE ESTADO

13-14 de noviembre de 2018, Santiago de Compostela.

<https://wp.me/pa1td5-u>

e-mail: [jc4732@columbia.edu](mailto:jc4732@columbia.edu)

Llamada para presentar comunicaciones al I Encuentro Internacional de Estudios sobre  
Estados de Excepción y Terrorismo de Estado

**Lugar:** Santiago de Compostela

**Fecha:** 13-14 de noviembre de 2018

**Organizadores:** César Román y Lisandro Cañón

**Contacto:** [jc4732@columbia.edu](mailto:jc4732@columbia.edu)

**Fecha límite para el envío de propuestas:** 14 de septiembre de 2018.

**Cuota de inscripción:** gratuita.

La temática central de este Primer Encuentro es reflexionar sobre los Estados de Excepción, las formas específicas que pudo adquirir en Europa, salazarismo (Portugal), franquismo (España), fascismo (Italia), nazismo (Alemania), coronelismo (Grecia); y en América, terrorismo de Estado. Si bien cada caso mencionado responde a circunstancias específicas -vinculadas al modo y al momento en que se dieron las prácticas de violencia estatal, así como a los actores involucrados-, la posibilidad de confrontar unos con otros, en su correlación con la crisis política a la cual se corresponden, permitirá ampliar y complejizar la realidad de un proceso político que a día de hoy se mantiene abierto. Por ello, y pese a la proliferación de investigaciones, a lo extendido y profundo que ha sido su estudio, el análisis de sus alcances, raíces y proyecciones, no está agotado.

Para este propósito caben estudios sobre distintos aspectos como pueden ser: la configuración, duración y prácticas; las dimensiones ideológicas que los inspiraron; su evolución temporal; y las prácticas violentas que se encuentran asociadas a su existencia. Como también, investigaciones referentes a los procesos de salida de las dictaduras y de cambio de regímenes.

Convidamos a participar a todos los investigadores interesados en cualquiera de los enfoques, clásicos o más innovadores. Hacemos además una llamada a aquellas investigaciones que presenten una perspectiva comparada, atendiendo a los posibles vasos comunicantes existentes entre sí.

Los organizadores analizarán las propuestas recibidas y se comprometen a contactar con los interesados, en un plazo no mayor de siete días, a efectos de informarles sobre la aceptación, desestimación o necesidad de ampliar la propuesta.

Los organizadores tienen prevista la publicación de un libro que recoja los resultados del Encuentro. Para ello, los organizadores designarán un comité *ad hoc* para que estudie las comunicaciones de los interesados en participar de la publicación mencionada.

Para más información: <https://wp.me/pa1td5-u>